

Ibagué, 6 de noviembre de 2024

Comunicado de prensa 2431

¡Bienvenidos! Ibagué recibe el Festival Nacional de Pruebas Múltiples de atletismo

El estadio del Parque Deportivo es el escenario asignado para albergar las emociones de la disciplina, donde serán las competencias simultáneas en lanzamiento y relevos.

Todo está listo para recibir desde este viernes 8 de noviembre, y durante el fin de semana, a 350 deportistas de las distintas regiones del país en las categorías U8, U10, U12, U14 y U16 que se darán cita para el Festival Nacional de Pruebas Múltiples.

Las delegaciones y asistentes han mostrado su alegría por visitar de nuevo ‘La Casa del deporte en Colombia’ en este certamen que cuenta con el apoyo de la Alcaldía y el Instituto Municipal para el Deporte y la Recreación, Imdri.

La organización técnica y logística está en manos del Club Correcaminos que ha dado a conocer que con este evento se benefician hoteles, restaurantes y operadores que tendrán todo dispuesto para su desarrollo.

“Siempre hemos contado con el apoyo de las entidades municipales; aquí cerraremos un ciclo competitivo de los deportistas durante el 2024, y será un verdadero espectáculo que se podrán apreciar”, dijo Pamela Valencia, directora técnica del certamen.

La consecución para que Ibagué pueda ser sede de estos certámenes se deriva de un trabajo conjunto entre la Alcaldía y los clubes deportivos, aspecto que genera un ambiente positivo ante las federaciones y organizaciones.